

consommer en quelques heures le fruit de grands sacrifices, sa propre demeure; et dut se retirer au collège des Jésuites.

(A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Sillery, le 16; à St-Vital de Lambton, le 18; au couvent de Deschambault, le 20; à St-Apollinaire, le 21; au couvent de Ste-Croix, le 23. — Le monastère des Ursulines de Roberval a été incendié le 6 janvier, et 7 religieuses ont perdu la vie en cette circonstance. — Le directeur de la *Vérité* est poursuivi au criminel par M. Fréchette pour libelle. — M. Fitzpatrick, Solliciteur général du Canada, est parti pour Rome le 2 janvier. On pense qu'il plaidera la cause de l'*Electeur* ainsi que celle du prétendu règlement scolaire. Plusieurs pensent aussi qu'il donnera sa démission à son retour, s'il ne réussit pas à convaincre Rome. — Dans une récente Circulaire à son clergé, l'évêque de Sherbrooke parle du prétendu règlement, et demande cinq piastres à chaque prêtre et dix aux Communautés, pour étrennes à Mgr Langevin en faveur des écoles catholiques. — On remarque l'enthousiasme de commande, manifesté d'abord pour le compromis commence à faiblir. — L'assemblée tenue à Québec, le 7 janvier est parait il, une réponse indirecte à l'Épiscopat de la Province ecclésiastique de Québec. — Les funérailles de l'archevêque de Montréal ont eu lieu le 5 janvier, en présence de tout l'épiscopat de la province de Québec, de plusieurs évêques étrangers, de centaines de prêtres et de milliers de fidèles. — Le service a été chanté par l'archevêque d'Ottawa. — M. le vicaire général Bourgeault a été nommé vicaire capitulaire du diocèse de Montréal, pendant la vacance du siège. — Le premier ministre de la Province de Québec vient de prononcer sur notre système d'instruction publique, un discours qui fait honneur à sa foi et à son patriotisme. Il a parlé en homme d'État. Nous le remercions, en particulier, du tribut de reconnaissance qu'il a payé à nos communautés religieuses.